

Pressestelle, Dienstag, 15. März 2011

"Klangfarben zum Frühling"

Am Samstag, dem 26. März 2011 lädt die Musikschule der Stadt Mühlheim am Main zu einem Ensemble-Konzert in die Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde (Anton-Dey-Straße 99) ein. Unter dem Motto "Klangfarben zum Frühling" werden ab 16 Uhr Schüler mit Stücken in unterschiedlichen Besetzungen zu hören sein.

Das Konzert bietet allen Interessierten eine gute Gelegenheit, sich über die Arbeit und das Unterrichtsangebot der Musikschule zu informieren.